

Was erwarten wir von unseren Mitgliedern?

- Eine aufrichtige Gesinnung,
- dass sie bereit sind an der Weiterentwicklung ihrer Persönlichkeit zu arbeiten,
- dass Ihnen Tugenden und Werte wichtig sind,
- dass sie an der Verwirklichung der Menschenrechte mitwirken,
- dass sie tolerant gegenüber Andersdenkenden sind,
- dass sie Aufgaben innerhalb der Logenarbeit übernehmen.

Wer sind oder waren berühmte Freimaurer?

- Friedrich der Große, Johann Wolfgang von Goethe, Gotthold Ephraim Lessing, Wolfgang Amadeus Mozart, Gustav Stresemann, Carl von Ossietzky, Karl-Heinz Böhm, Georg Washington, Franklin D. Roosevelt, Louis Armstrong, Roger Whittaker, Kurt Tucholsky, Mark Twain.
- Mozarts Oper „Die Zauberflöte“ ist eine Freimaureroper. Werke von Lessing („Ernst und Falk“, „Nathan der Weise“) und viele Schriften Goethes tragen freimaurerischen Geist in sich.

Was zeichnet uns aus?

Sie erwartet bei uns eine Gemeinschaft von Männern jeden Alters und unterschiedlicher Berufe,

- die getragen sind von der Idee, etwas mehr Menschlichkeit, Toleranz und Liebe in die Welt zu bringen,
- die die Persönlichkeit und Einzigartigkeit des Menschen achten,
- die an sich selbst und damit an ihrer Persönlichkeit, ohne auferlegte „Dogmen“ arbeiten,
- die mit anderen Männern in der ganzen Welt in einer brüderlichen Kette verbunden sind,
- die eine innere Haltung haben, die die Wertbegriffe Humanität, Toleranz und Brüderlichkeit widerspiegelt.



JOHANNIS-LOGE
ZUR FESTEN BURG AN DER ELBE
HAMBURG – seit 1921

Kontakt

Moorweidenstraße 36
D-20146 Hamburg
Telefon: 040 - 228 15 30 62

info@freimaurer-feste-burg.de
www.freimaurer-feste-burg.de



Informationen

für Suchende

und Gäste



JOHANNIS-LOGE
ZUR FESTEN BURG AN DER ELBE
HAMBURG – seit 1921

Im Sprengel der Provinzialloge von Niedersachsen
Unter der Konstitution der Großen Landesloge von Deutschland
Matrikel Nr. 199
Im Verband der Vereinigten Großlogen von Deutschland Nr. 659

HISTORIE

Seit 1921 ist Hamburg der Heimathafen unserer Freimaurerloge.

Wir, die Freimaurer der Johannisloge Zur festen Burg an der Elbe, sind wie Seefahrer auf einem Dreimaster, die nach dem Leuchtturm navigieren. Dies zeigt auch unser Logensiegel.

Das Ziel ist, auch bei Nacht den Hafen zu finden. Wir arbeiten mit anderen „Brüdern“ an unserer Persönlichkeit.

Manchmal ist es stürmisch und es benötigt starke Männer, um das Ziel zu erreichen.

Während des Nationalsozialismus wurde die Loge 1935 deaktiviert. 1945 wurde sie reaktiviert, aufgrund der schwierigen Verhältnisse in der Nachkriegszeit jedoch 1948 erneut ruhend gestellt.

16 Brüder haben den Dreimaster 2012 wieder in Fahrt gesetzt.

Damit ist diese Loge die „jüngste“ in der Moorweidenstraße 36 in Hamburg.

Falls Sie an einer engagierten Loge in einem der schönsten und beeindruckendsten Logenhäuser in Deutschland interessiert sind, stehen wir Ihnen für weiterführende Informationen gerne zur Verfügung.

AUSSAGEN UNSERER MITGLIEDER

„Ich bin nicht nur Mitglied in einem Verein, sondern die Freimaurerei bietet mir unvergleichliche Möglichkeiten, mich als Mensch „dogmenfrei“ zu entfalten.“

„Das Wohl aller Mitglieder spielt für uns eine wichtige Rolle. Während meiner Mitgliedschaft wurde mir eine unglaubliche Unterstützung zuteil.“

„In den 9 Jahren als Freimaurer und den damit verbundenen Erfahrungen konnte ich meine Persönlichkeit weiterentwickeln und das Gelernte ins „TUN“ umsetzen.“

„Die Freimaurerei lehrt mich nach bestem Wissen und Gewissen - trotz Widrigkeiten - zu versuchen, die Wahrheit und die Barmherzigkeit zu leben.“

„Als mein Arbeitgeber erfuhr, dass ich Freimaurer bin, wurde mir erklärt, jetzt verstehe ich einiges. Und was? Der Umgang mit ihren Mitarbeitern. Selbst im Unterbewusstsein nimmt jeder vieles aus der Loge mit.“



ÜBERSICHT ÜBER DIE LOGENAKTIVITÄTEN

- Die Logenbrüder treffen sich in der Regel zweimal im Monat, immer Freitags, außer in den Sommermonaten Juli und August, zu rituellen Arbeiten im Hamburger Logenhaus in der Moorweidenstraße 36.
- Treffen mit den „Brüdern“ zum gegenseitigen Gedankenaustausch.
- Bei gemeinsamen Festen, Ausflügen und Reisen schließen wir Familie und Freunde mit ein.
- Konzertabende, Dichterlesungen und Ausstellungen in den Veranstaltungsräumlichkeiten des Logenhauses
- Humanitär bzw. karitativ engagieren wir uns in unterschiedlichen Projekten.